

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

No.47 2023.3.24 文責 上谷基博

趣向を凝らした学年集会が開かれました。

雨の3月23日(木)、1時間目に2年生、2時間目に1年生の今年度ラストの学年集会が体育館で行われました。上谷はこの日給食センターで会議がありましたので、2年生の集会の途中までしか観れず、1年生にいたっては全く観ることができませんでした。ホンマ残念です。ですので、写真を中心に様子をお伝えします。

まず2年生から。最初に1.2年生の各クラスおよび各部活で撮影した3年生へのお祝いメッセージを収録した映像を観ました。そう言えば1年生は給食最終日に給食時間この映像を観ていましたね。初めて観ましたが、どれもこれもなかなか手の込んだ作品に仕上がってました。ウーン、令和やなあ。その後、各クラスの代表から1年間の振り返りが発表されました。良かったことや進歩したこと、

課題が出されました。4月からの学校生活につなげてほしいと思います。その後先生方からの講話や「YES/NO」の回答形式（最初全員立った状態からスタートし、NOなら座る。最終的に立っていられるか！）の1年間の振り返りが行われたとのことです。

2時間目の1年生。全く観れなかったので学年主任の先生に内容を教えてもらいました。まずはスライドを使った『1年間の振り返りクイズ』から。さっきスライドをチラッと見せてもらいましたが、なかなかのクオリティじゃないですか。「各クラスの室長が作ったものです。」と奥西先生。スゲー！！クイズの内容もよく考えてました。

その後は1年生の様子についての動画公開。



参加型の学年集会にしてくれたことを、ものすごく嬉しく思います。何でもそうですが、やっぱり楽しくなくっちゃね。もちろんピシッと締める部分はゼッタイに必要！でもそれだけじゃアカンわ。

このように柔軟な発想で生徒の持つ力引き出してくれる力はあります。来年度がさらに楽しみになってきました。

日々の清掃活動、もっともっとしっかりやらないと。

2月に実施した『学校評価アンケート』の「私は日々しっかりと清掃している」項目に対して「とてもそう思う」37.4%、「そう思う」54.0%と90%以上の人気が肯定的に回答しています。しかし、私は清掃に関してはまだまだ甘いと思います。「もっともっとしっかりやらんかい！」とも思っています。「どうやったらキレイになるか。」「どこをどんな風にやるべきか。」このように考えながら清掃をしている人が一体どれぐらいいるでしょう。ただホウキを持って手を動かしてだけ的な人、よく見かけます。清掃も考えることが大切です。



令和5年度もみんなで力を合わせて素晴らしい香芝北中学校を作ていきましょう！！

今日で令和4年度の学校が終わります。こうして無事終わることをとても嬉しく思います。本日離任式を行い残念ながら本校を離れる方々を紹介しました。次の場所でも思う存分頑張っていただけたらと思います。4月には新しい方々を迎え、新体制でスタートします。生徒のみなさんと我々教職員が一丸となって、香芝北中学校をこれまで以上に発展させて行きたいですね。

春は不安と期待が入り交じりますが、前を向いて元気に頑張って行こうではありませんか！！

体育大会で優勝したクラスのリーダー、音楽会での最優秀伴奏者、百人一首大会で最高枚数獲得者にインタビューした様子や何人かの先生にインタビューした様子などが写し出されたようです。上谷も最後に登場させていただいたようです。笑

今回2学年とも従来の伝達型(ともすれば一方的になりがち…)ではなく、

